



## LUPP + PARTNER ADVISES CAPITON ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN AXXENCE GROUP

Frankfurt, 20. August 2021

LUPP + PARTNER HAT CAPITON BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN DER AXXENCE GROUP BERATEN

Das in Deutschland ansässige Private-Equity-Unternehmen Capiton und das Management Team der Axxence-Gruppe haben im Rahmen eines MBO den führenden Hersteller von Aromachemikalien von seinem Gründer, Joost van Neck, erworben.

Capiton investiert in KMUs, welche sich mit Sitz hauptsächlich in der DACH-Region befinden. Capiton konzentriert sich in erster Linie auf profitable Unternehmen mit einem Umsatz zwischen 50 und 300 Millionen Euro und arbeiten auch mit Co-Investoren zusammen, um weitaus größere Investitionen zu realisieren. Bei der Übernahme von Axxence hat sich Capiton mit dem langjährigen und sehr erfahrenen Management Team von Axxence verpartnert, um gemeinsam die Wachstumsstrategie des Unternehmens fortzusetzen.

Dr. Kerstin Kopp, Private-Equity-Partnerin von Lupp + Partner in Frankfurt, hat Capiton bei dem Erwerb, welcher während ihrer Zeit bei Clifford Chance initiiert wurde, zusammen mit dem hochqualifizierten Equity-Team von Lupp + Partner beraten.

Frankfurt, 20 August 2021

LUPP + PARTNER ADVISES CAPITON ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN AXXENCE GROUP

The German based private equity firm, Capiton and the management team of the Axxence Group acquired in a MBO the leading aroma chemicals manufacturer from its founder, Joost van Neck.

Capiton invests in SME's located mainly in the DACH region. They focus primarily on profitable companies with a turnover of between €50 and €300 million and also partner with co-investors to realise much larger investments. In acquiring Axxence, Capiton partnered with Axxence's long-standing and highly experienced management team in a joint commitment to continue their growth strategy.

Dr. Kerstin Kopp, Lupp + Partner private equity partner based in Frankfurt, advised Capiton on the acquisition (initiated while she was at Clifford Chance) along with the highly-skilled Lupp + Partner equity team.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners